

Detienen en Antofagasta a exFARC apodado "Satanás"

Carabineros detuvo en Antofagasta a un peligroso ciudadano colombiano apodado "Satanás", quien tenía una orden de captura internacional por homicidios cometidos en Chile y en su país natal. El sujeto quedó en prisión preventiva.

Cerca de las 23:30 horas del sábado un vehículo menor impactó a alta velocidad a un autobús en esa comuna, donde los pasajeros de la mi-

cro se bajaron a ver que ocurría y se percataron que el conductor del auto había sido baleado con anterioridad.

Al lugar llegó Carabineros que realizó las primeras diligencias y descubrió que antes del accidente este sujeto y otro individuo habían sido baleados en el sector norte de Antofagasta por un delincuente colombiano de 23 años, identificado como Javier Valencia González, alias

"Satanás", quien se encuentra en el país de forma irregular y tiene un orden de captura internacional por cuatro homicidios cometidos en Chile y Colombia. Además se investiga su posible vinculación con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC)

Carabineros logró su detención y lo entregó a la PDI que quedó a cargo de la investigación. 